
 陸上部は昨年度から活動しており，男子 3 名，女子 1 名と人数は少ないです。しかし，

それぞれに合ったメニューを行っており，色々な練習に挑戦して，自分の力を付けられる

ようになっています。また，筋力トレーニングを行うなど基礎的な運動能力の向上を目指

して頑張っています。顧問は井藤先生と小路先生です。1,2 年生で協力して活動しており，

良い経験となっています。大会や記録会でより良い記録を出せるように，今後も一生懸命

頑張ります。 

 


